

Liebes Mitglied des ADFC Donau-Ries, liebe Radfreunde,

das erste Vierteljahr ist schon wieder vergangen, und es ist viel passiert, über das wir Euch informieren möchten. Das Wichtigste zuerst:

Mitgliederversammlung 2023

Am **24.03.2023** hat im Sportheim in Harburg unsere Jahreshauptversammlung stattgefunden, diesmal mit Neuwahl des Vorstands. Dabei gab es zwei Neuerungen: Der Schriftführer wurde in den Vorstand gewählt. Außerdem wurde ein zweiter Beisitzer gewählt, der mit Peter die Arbeiten an der Neugestaltung unserer Homepage durchführen soll. Somit setzt sich unser **Vorstand seit dem 24.3.2023** wie folgt zusammen: Steffen Reddel, 1. Vorsitzender; Johannes Thum, 2. Vorsitzender; Wolfgang Kurka, Kassenwart; Peter Hanisch und Reinhold Sauer, Beisitzer; Fiorella Salamena, Schriftführer. Verabschieden mussten wir uns von Gerti Wedel in ihrer Funktion als Kassenwart, die sie seit Bestehen des Vereins innehatte und die sie jetzt aus Zeitgründen leider aufgeben musste. Als Tourleiter bleibt sie aber weiter aktiv. Steffen und Johannes bedankten sich bei ihr mit einem kleinen Blumenstrauß. Danke auch an Wolfgang, der die Funktion jetzt übernommen hat.

Ansonsten waren wir nicht untätig. Unter der Leitung von Karl-Heinz und seinem Team haben wir zwei schöne Wanderungen gemacht. Wir waren einen Tag mit Clemens auf der afa in Augsburg mit dem ADFC-Infostand. Wir haben in Harburg sehr erfolgreich einen Komoot-Kurs angeboten. Am 18.3. haben wir, auch in Harburg, den Fahrradbasar unterstützt und dort schon für unsere Touren geworben. Die Stammtische in Donauwörth, Harburg und Nördlingen waren gut besucht. Außerdem haben wir etliche Sachthemen an die Presse gegeben, damit wir auch im Winter sichtbar bleiben. Einen guten Überblick über unsere Aktivitäten bekommt Ihr, wenn Ihr in www.donau-ries-aktuell.de nach „adfc“ sucht.

Was steht als nächstes an:

E-Bike fahren, aber sicher - am 15.4.23 auf dem Schulhof in Harburg

Immer wieder beobachten wir, dass der Umgang mit dem Pedelec so seine Tücken hat, ganz besonders das richtige Schalten. Hier wollen wir professionelle Tipps geben und dazu anleiten, alles selber auszuprobieren. Wir freuen uns schon auf die Informationen, die Karl-Heinz mitbringt. Er hat in den Wintermonaten die Ausbildung zum Fahrsicherheitstrainer gemacht. Anmeldungen sind beim Bildungswerk Harburg unter 09080 9699-11 noch möglich. Als ADFC-Mitglied bitte Kurs 701 buchen, dann ist die Teilnahme auf 10€ reduziert.

Wer von Donauwörth zum Kurs kommt, kann mit Karl-Heinz radeln. Abfahrt ist um 11:30 Uhr am Norma-Parkplatz in Donauwörth. Der E-Bike-Kurs startet in Harburg um 13:00 Uhr.

Pannenkurs am 22.4.23 in Monheim (13:30 – 17:30 Uhr)

Gemeinsam mit der VHS bieten wir dieses Jahr unseren Pannenkurs an der Schule in Monheim an. Für ADFC-Mitglieder gibt es bei telefonischer Anmeldung unter 0906-8070 eine Vergünstigung.

Kunsthandwerkmarkt in Monheim am 7. Mai 2023

Beim Kunsthandwerkmarkt werden wir über unsere Termine informieren. Außerdem bieten wir – gemeinsam mit dem Codier-Team aus Augsburg – Codierungen an. Anmeldungen unter kontakt@adfc-donau-ries.de. Wir stehen auf dem Gelände von Bike&Motorwelt in der Donauwörther Straße. Kommt vorbei, wir freuen uns auf euch.

Rieser Verbrauchsausstellung in Nördlingen – 13.6.23

Am Dienstag, 13.6., sind wir wieder Gast auf dem Stand der AOK. Kommt vorbei, wir freuen uns auf euch.

Radtouren

Unsere ersten Tagestouren ab Donauwörth führen uns am 23. April mit Karl-Heinz auf den Skulpturenweg und am 7. Mai mit Gerti auf den Jurahochweg. Am 14. Mai fährt Gerd von Nördlingen nach Bopfingen. Am 18. Mai geht es mit Johannes von Donauwörth nach Wemding. Informationen auf www.touren-termine.adfc.de. Anmeldungen sind nicht nötig. Die Teilnahme ist – wie immer - kostenlos, auch Nicht-Mitglieder sind herzlich willkommen.

Mit dem Rad zu KiTa und Schule

Im September 2022 hatte das Landratsamt alle Kitas und Grundschulen im Landkreis aufgefordert, „das Elterntaxi“ daheim zu lassen. Gewinner dieser Aktion, bei der wir Hauptpartner sein dürfen, ist die Grundschule in Holzheim bei Rain. Gemeinsam mit der Familienbeauftragten und dem Radverkehrsbeauftragten des Landkreises werden wir dort für die knapp 100 Kinder im Mai einen Verkehrssicherheitstag organisieren. Unterstützt werden wir dabei durch das BRK, die Polizei und der Gebietsverkehrswacht. Unsere Planungen sind im vollen Gange, damit wir für die Kinder einen spannenden Tag mit vielen wichtigen Informationen bieten können.

Alle Termine findet Ihr auf www.adfc-donau-ries.de und auf www.touren-termine.adfc.de (hier „Harburg“ eingeben). Das Tourenportal des ADFC enthält Touren in ganz Deutschland. Wir empfehlen immer wieder, vor einem Fahrradurlaub reinzuschauen, was die jeweiligen Gruppen in der entsprechenden Region anbieten.

Bitte schaut auch in Zukunft vor den von uns angebotenen Touren und Aktionen immer auf unsere Homepage, da es natürlich jederzeit zu Verschiebungen oder Stornierungen kommen kann. Dort halten wir alle aktuellen Informationen für Euch bereit.

Damit wir alle, die mit uns Touren fahren wollen, zeitnah über Veränderungen informieren können, haben wir eine **WhatsApp-Gruppe** für den ADFC Donau-Ries und unsere Radfreunde eingerichtet. Das ist besonders dann interessant, wenn Touren kurzfristig wegen Wetter, Krankheit oder ähnlichem ausfallen oder verändert werden müssen. Wenn Ihr die Information auf diesem schnellen Weg erhalten wollen, schickt bitte eine Mail mit Eurem Namen und Eurer Handy-Nummer an kontakt@adfc-donau-ries.de. Oder gebt uns bei einem der nächsten Treffen einfach Bescheid. Eine Mitgliedschaft im ADFC ist für die Aufnahme in diese WhatsApp-Gruppe nicht nötig.

Mit den besten Radlergrüßen
ADFC Donau-Ries
Die Vorstandschaft